

**Aujourd'hui, j'ai animé un séminaire "Cohésion d'équipe" : la première activité consiste à mieux se connaître, en identifiant les prénoms de chacun ainsi qu'un mot-clé décrivant une anecdote personnelle. J'ai démarré en donnant un exemple : "Florence-Rugby". Après le tour des anecdotes, nous devions nous envoyer un ballon en rappelant le prénom et le mot-clé. Un des participants me renvoie la balle, en disant "Florence-jolie". J'ai trouvé ça tellement spontané, que je me suis mise à en rire en mettant en valeur son esprit créatif (réinventer la consigne) et en le remerciant en rappelant que la consigne n'était pas forcément de faire passer nos propres messages... C'était marrant...**